

BOURG-EN-BRESSE

Le Secours Catholique organise des ateliers dédiés au numérique

Le Secours Catholique de l'Ain lance des ateliers dédiés au numérique. L'objectif, réduire la fracture numérique. La mise en page de textes ou les démarches en ligne seront notamment abordées.

C'est au début de cette année que la délégation de l'Ain du Secours Catholique a entamé les premières réflexions autour de la fracture numérique. De nombreuses personnes accompagnées par la délégation ainnoise sont touchées.

Réduire la fracture numérique

Matthieu Desloges, animateur de réseaux de solidarité, accompagné de Christine Bouvier, apprentie médiatrice numérique, ont entamé de nombreuses démarches, parmi lesquelles la recherche de bénévoles formateurs afin que le



Matthieu Desloges, l'animateur de réseaux de solidarité accompagné de Christine Bouvier, l'apprentie médiatrice numérique. Photo Progrès/Robert MAS

projet démarre dès que possible. Pari réussi puisque les prochains ateliers (à Bourg-en-Bresse et Chatillon-sur-Chalonne) vont débuter dans quelques jours.

« Neuf bénévoles ayant des connaissances en informatique nous ont rejoints », explique Matthieu Desloges. Cela permet, dans un premier

temps, de lancer une phase expérimentale avant la mise en place définitive des ateliers.

Début prévu le 20 mai

Les ateliers devraient débuter le 20 mai. « Nous allons ainsi pouvoir initier nos bénévoles, des personnes accueillies au quotidien mais aussi un public

qui rejoint pour la première fois le Secours Catholique ».

Démarches en ligne ou mise en page de textes au programme

Le vocabulaire informatique, l'organisation des fichiers, les démarches en ligne ou encore la mise en page d'un texte sont

au programme de ces ateliers numériques volants.

« Les participants durant les cinq séances d'une heure trente par semaine, auront à leur disposition un pack numérique acheté en partenariat avec la société burgienne Micronov grâce au soutien financier du Secours Catholique et de la CAF (Caisse d'Allocation Familiale) », poursuit Matthieu Desloges. Huit ordinateurs portables, un routeur 4G et un vidéoprojecteur seront disponibles. L'objectif, pérenniser cette démarche et la mettre en place sur d'autres points du département. La demande est au rendez-vous puisque les ateliers sont d'ores et déjà complets, « mais nous ne fermons pas la porte à d'éventuelles personnes intéressées », conclut Matthieu Desloges.

De notre correspondant,
Robert MAS

Contact : 07.57.44.20.59 ou
Ain@secours-catholique.org

BOURG-EN-BRESSE

Les entraînements d'aïkido se font en plein air



Les entraînements ont repris au parc Bouvent lorsque la météo le permet. Photo Progrès/DR

Avec les restrictions liées à la crise sanitaire, les licenciés de l'Aïkido Bressan s'entraînent en plein air.

« Comme il n'est toujours pas possible de pratiquer en salle dans notre dojo, la mairie nous a donné l'autorisation de pratiquer en extérieur temporairement les samedis et/ou dimanches », expliquent les présidents du club.

Au programme, des cours d'armes uniquement afin de respecter les gestes barrières.

Les cours ont lieu au parc de loisirs Bouvent « quand la météo le permet », ajoutent les dirigeants.

Le prochain cours aura lieu dimanche 16 mai de 15 heures à 17h30 au parc Bouvent avec le maître Alain Peyrache. Toute personne intéressée peut se présenter en tenue de sport pour essayer.

Contact : 07.80.40.76.91 ou à l'adresse <http://www.aikido-bourg-01.com/>

BOURG-EN-BRESSE

Lycée Saint-Joseph : les meilleurs vendeurs de chocolat récompensés



Des prix ont été attribués aux huit meilleurs vendeurs de la classe. Photo Progrès/Robert MAS

C'est dans le cadre de leur cursus scolaire que les élèves de seconde bac pro MRC (Métiers de la relation aux clients et aux usagers) du lycée professionnel Saint-Joseph ont organisé une vente de chocolats. « Ce type de vente se fait depuis plusieurs années », expliquent Isabelle Brazier, Sandrine Costerg et Bruno Chanal, les enseignants qui ont accompagné les lycéens tout au long de ce projet. Les élèves ont travaillé sur ce projet de la prise de commande jusqu'à la livraison du produit en pas-

sant par la promotion. C'est de cette manière que certains profils commerciaux se sont révélés.

Ce lundi 10 mai après-midi, au foyer de l'établissement, les 52 lycéens ont été conviés à une remise de diplômes attribués aux huit meilleurs vendeurs. Christelle Beauvair, directrice de l'établissement, était présente pour la remise des prix. « La vente c'est un métier où l'on peut performer », soulignait Frédéric Leroy, représentant la chocolaterie de Marlieu lors de la remise des diplômes.

((ALERTE INFO))

Vous êtes témoin d'un événement, vous avez une info ?



contactez le

0 800 07 68 43

Service & appel gratuits

ou par mail à

LPRFILROUGE@leprogres.fr

Oh my STORES
- DEPANNAGE -
ENTRETIEN
INSTALLATION

VOLETS ROULANTS

Prise de RDV sous 48 heures

03 85 38 73 57

www.ohmystores.fr

macon-bourg@ohmystores.fr

BOURG - MACON